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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

ESTADO DA BAHIA 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

REQUERIMENTO N 	Â NI; /2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário na forma regimental, 

vem requerer de Vossa Excelência seja o presente remetido ao Prefeito Municipal, 

solicitando, providenciar junto à Secretaria Municipal competente, as seguintes ações 

na Rua Bahia, localizada no bairro centenário. 

• Pavimentação asfáltica 

• Implantação de quebra molas 

• Instalação de placas de sinalização de trânsito 

• Melhoria da iluminação elétrica no local e áreas que dão acesso ao mesmo 

Esta medida visa a promoção da segurança aos moradores da área a circunvizinhança. 

Sala das Sessões,21 de agosto de 2017 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

ESTADO DA BAHIA 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

REQUERIMENTO N  JOQI /2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário na forma regimental, 

vem requerer de Vossa Excelência seja o presente remetido ao Prefeito Municipal, 

solicitando, providenciar junto à Secretaria Municipal competente, as seguintes ações 

com relação à Rua Itaparica, localizada no BTN - nesta cidade. 

• Recuperação do paralelepípedo 

• Pavimentação asfáltica 

• Instalação de placas de sinalização 

• Implantação de quebra molas 

A presente medida pretende garantir tranquilidade e maior segurança no trânsito da 

área citada. 

Sala das Sessões, 21 de agosto de 2017 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

ESTADO DA BAHIA 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

REQUERIMENTO N°  jog 3 /2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário na forma regimental, 

vem requerer de Vossa Excelência seja o presente remetido ao Prefeito Municipal, 

solicitando, providenciar junto à Secretaria Municipal competente, as seguintes 

medidas para a Rua Jaboatão — localizada no bairro Cleriston Andrade. 

• Pavimentação em paralelepípedo 

• Iluminação 

Esta medida atende às diversas reivindicações dos moradores do local para resolver os 

problemas decorrentes das deficiências de pavimentação e iluminação. 

Sala das Sessões, 21 de agosto de 2017 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

ESTADO DA BANIA 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

REQUERIMENTO N*2  )09 Q. /2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário na forma regimental, 

vem requerer de Vossa Excelência seja o presente remetido ao Prefeito Municipal, 

solicitando, providenciar junto à Secretaria Municipal competente, as seguintes ações 

com relação à Rua Cipó, localizada no Bairro BTN — por trás da delegacia da policia. 

• Pavimentação paralelepípedo; 

• Saneamento básico 

• Instalação de placa de identificação do nome da rua 

• Quebra molas 

Os moradores consideram estas medidas indispensáveis para melhorar a qualidade de 

vida naquela área, que hoje e muito precária. 

Sala das Sessões, 21 de agosto de 2017 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

ESTADO DA BAHIA 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

REQUERIMENTO Ne  Joaq 1 /2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário na forma regimental, 

vem requerer de Vossa Excelência seja o presente remetido ao Prefeito Municipal, 

solicitando, providenciar junto à Secretaria Municipal competente, a revitalização geral 

da academia da saúde do bairro Centenário nesta cidade, com reparação dos 

equipamentos e instalação de novos, reparos no sistema de iluminação e serviços de 

manutenção em geral. 

JUSTIFICATIVA 

Como a própria denominação sugere, a academia acima citada contribui para a prática 

de atividades que promovem a saúde, dando oportunidade as pessoas daquele bairro 

de exercerem uma vida mais saudável. 

Por este motivo, ê pertinente o atendimento à presente proposição. 

Sala das Sessões 21 de agosto de 2017 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

ESTADO DA BAHIA 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

REQUERIMENTO N  J O q O /2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário na forma regimental, 

vem requerer de Vossa Excelência seja o presente remetido ao Prefeito Municipal, 

solicitando, providenciar junto à Secretaria Municipal competente, pintura de uma 

faixa de pedestre em frente à creche Casulo Irmão Luís na rua sete de setembro do 

bairro Centenário, nesta cidade, como forma de promover maior segurança no local, 

tendo em vista tratar-se de área de fluxo diário, principalmente, por crianças. 

Esta medida vai promover maior segurança e garantir mais tranquilidade no fluxo de 

pedestres e veículos no local. 

Sala das Sessões, 21 de agosto de 2017 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

ESTADO DA BAHIA 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

REQUERIMENTO N°  ,JO7C1 /2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário na forma regimental, 

vem requerer de Vossa Excelência seja o presente remetido ao Prefeito Municipal, 
solicitando, providenciar, em caráter de urgência, junto à Secretaria Municipal 

competente, a construção o canal de esgoto e devida cobertura do condomínio 
Amanda Morais no bairro Barroca nesta cidade. 

JUSTIFICATIVA 

Não apenas o mau cheiro forte incomoda os moradores do local e áreas próximas, mas 
também o risco de doenças por contaminação pela alta concentração de mosquitos e 
muriçocas no local. 

Sala das Sessões, 21 de agosto de 2017 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

ESTADO DA BAHIA 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

REQUERIMENTO N  JOfl /2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário na forma regimental, 

vem requerer de Vossa Excelência seja o presente remetido ao Prefeito Municipal, 

solicitando, providenciar junto à Secretaria Municipal competente, instalação de rede 

WIFI para acesso à Internet gratuita, na praça Abdon Sena (praça do taxistas) no 

centro da cidade. 

A internet é sem uma dúvida uma ferramenta indispensável à vida atual, por facilitar a 

comunicação e o exercício do trabalho, além do poder de manter o cidadão informado. 

Dessa forma e, tendo em vista tratar-se a Praça Abdon Sena de um local de muito fluxo 

de pessoas e de urna área onde muitos cidadãos utilizam para socializar-se entre 

amigos e conversar, é de grande importância a disponibilização do serviço de internet 

gratuita no local. 

Sala das Sessões, 21 de agosto de 2017 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

ESTADO DA BAHIA 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

REQUERIMENTO N12  1084- /2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário na forma regimental, 

vem requerer de Vossa Excelência seja o presente remetido ao Prefeito Municipal, 

solicitando, providenciar junto à Secretaria Municipal competente, as seguintes ações 

com relação à Rua Nova, localizada no Bairro BTN 1. 

• Pavimentação em paralelepípedo 

• Iluminação 

• Instalação de placas de sinalização 

• Construção de quebra molas. 

Esta medida atende às solicitações dos moradores da área citada. 

Sala das Sessões, 21 de agosto de 2017 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

ESTADO DA BAHIA 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

REQUERIMENTO N2  JO 8 C nor 

O vereador que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário na forma regimental, 

vem requerer de Vossa Excelência seja o presente remetido ao Prefeito Municipal, 

solicitando, providenciar junto à Secretaria Municipal competente, a reforma da Praça 

localizada em frente ao Colégio Sete de Setembro — na Rua José Hemetério de 

Carvalho, constando a referida reforma das seguintes ações essenciais: 

• Substituição dos bancos e colocação de novos assentos 

• Substituição de lixeiras e colocação de novas 

• Conserto da rede elétrica em razão de haver fiação elétrica exposta 

• Arborização 

• Reparos e pintura das estruturas de proteção às arvores existentes no local 

• Pintura dos meios fios 

A praça em assunto é um local histórico na cidade, além de contar com uma grande 

concentração de estudantes que passam e frequentam o lugar e ser um ponto que 

hoje contrasta de forma negativa com o crescimento da rua em que está localizada. 

Dessa forma, pede-se que esta ação seja tomada em beneficio dos moradores da rua, 

de todas as áreas próximas e dos estudantes e jovens que frequentam referido local. 

Sala das Sessões, 21 de agosto de 2017 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

ESTADO DA BAHIA 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

REQUERIMENTO NE'  107S /2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário na forma regimental, 

vem requerer de Vossa Excelência seja o presente remetido ao Prefeito Municipal, 

solicitando, providenciar junto à Secretaria Municipal competente, que seja promovida 

operação de combate a doenças transmitidas pelo mosquito aedes aegypti, muriçocas 

e insetos transmissores de outras doenças, através de pulverização (carro da fumaça) 

nos bairros Moxotó-Ba, Barroca e Pedra Comprida nesta cidade. 

JUSTIFICATIVA 

Por ocasião desta época do ano, há um aumento considerável de mosquitos e 

muriçocas que expõe a população ao risco de contaminação de doenças 

transmitidas por esses insetos. 

A população dos bairros acima citado tem reclamado da grande quantidade de 

insetos, sentindo-se insegura, principalmente, com relação ao risco por exposição 

de crianças e idosos. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

ESTADO DA BAHIA 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

REQUERIMENTO N2  , I °VI /2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário na forma regimental, 

vem requerer de Vossa Excelência seja o presente remetido ao Prefeito Municipal, 

solicitando, providenciar junto à Secretaria Municipal competente, a limpeza e 

cobertura do canal de esgoto, localizada no bairro BTN. 

É de muito tempo a reclamação dos moradores do bairro a respeito dessa situação. 

Uma vez atendida, esta medida evitará a proliferação de doenças não somente no 

local, mas nas áreas próximas, bem como evitará acidentes. 

Sala das Sess5es, 21 de agosto de 2017 
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